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司 会
斉 唱

岩崎道夫会場委員長
「君が代」「奉仕の理想」

　副会長を仰せつかりました宇佐美と申
します。7月からRCの年度が変わり、今日
は第1回目です。松井会長、田口幹事、新理
事役員のみんなで頑張っていきたいと思い
ますので、ご協力ご指導をよろしくお願い
いたします。松井会長が入院されており、し
ばらくの間例会に出席できなくなりますの
で、私が会長の代理をさせていただきます。
　この後、瑞穂RCの今年度の活動方針を
発表させていただきます。今日は予定がつまっておりますので簡単
ではございますが、会長代理の挨拶とさせていただきます。

本日より副会長をつとめさせていただきます。お手柔らかにお
願いします。
本日から1年間幹事をつとめさせていただきます。よろしくお願
いします。
いよいよ私のガバナー補佐の年度が始まりました。会員の皆
様方のご協力宜しくお願いいたします。会長、幹事、理事、役員
の皆様方のご活躍を祈っております。
松井会長、田口幹事の出航を祝して

・

・

・

・

ニコボックス 岩田修司ニコボックス委員長

次週7月10日（木）は第一回理事会及び第一回クラブアッセ
ンブリーです。13時35分より4階「梅の間」にて行います。出席
義務者はよろしくお願いします。

・
幹事報告 田口　豊幹事

出席報告
会員72名　出席54名  （出席計算人数54名）

出席率81.8％ 6月26日は補填により100％

岩田修司出席委員長

お知らせ
2008年7月より「名古屋西南RC」が「名古屋丸の内RC」に名
称変更しました。
名古屋千種RCの例会場が「愛知厚生年金会館」から「名古屋
東急ホテル」へ変更になりました。

・

・

※は休会・その他の理由につきビジター受付はありません。（注）

臨時例会変更のお知らせ

あま 7/21(月)※

名古屋昭和 7/21(月)※
名古屋丸の内 7/17(木)
名古屋東山 7/17(木)

名古屋名東 7/15(火)

7/22(火) 7/29(火)※名古屋城北
名古屋清須 7/8(火)※ 7/29(火)
名古屋空港 7/28(月)7/21(月)※

名古屋和合 7/16（水)

名古屋北 7/25（金)
名古屋守山 7/23（水)

名古屋葵 7/24（木)※

名古屋名北 7/23（水)
名古屋栄 7/21（月)※
名古屋名南 7/22（火)※

名古屋南 7/30（水)※
名古屋西 7/31（木)

宇佐美貞夫さん

田口　　豊さん

近藤　雄亮さん
鈴木　圓三さん

副会長挨拶

　岩本直前会長より松井新会長へバッジの伝達、西本直前幹事
より田口新幹事へバッジの伝達が行われました。
新会長より直前会長・
直前幹事へ記念バッジ
の贈呈が行われました。

バッジ、記念品伝達式

宇佐美貞夫副会長

　当クラブはこの度たくさんの荷物
を背負ってのスタートです。西名古
屋分区ガバナー補佐の近藤さん、地
区副幹事の大島さん、西名古屋分
区幹事の髙須さん、新世代委員長の
遠山さん、分区大会実行委員長・会
長エレクトの増田さん他、地区出向
者の皆さんたいへんご苦労様でござ
います。ロータリークラブ合同例会
のホストを務める他事多彩な一年と
なります。そんな中、松井丸のすばらしい航海となりますことを祈
念申し上げまして乾杯をいたします。乾杯。

乾杯 岩本成郎直前会長
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　我々のクラブでは関谷さんをご存じの方は多いと思いますが、
改めてご紹介いたします。
　お名前は関谷俊征さん。昭和32年9月9日生まれ、満50歳で
す。中衛工業株式会社という給排水衛生工事の会社の代表取締
役です。事業所は南区の鶴里町、ご自宅は名東区の大針にありま
す。学歴は、日本大学法学部を卒業されています。昭和55年に中
衛工業へ入られ、昨年代表取締役に就任されました。ご家族は
奥様と男のお子様が3人です。趣味はゴルフです。

推薦者：髙須洋志さん

　只今つけさせていただき
ましたバッジは、ロータリ
アンであるという誇りと、
奉仕をさせていただくとい
う謙虚な心で着用すること
になっております。名札は
会員、ビジター、ゲストにあ
なたの氏名を覚えていただ
くのに役立ちます。

バッジ・名札授与：宇佐美貞夫副会長

　貴重な例会の時間を
いただきありがとうござ
います。たいへん多くの
方にこのロータリーのお
誘いを頂きました。先輩
方のご指導をいただき
ながら1日も早くこのク
ラブのメンバーの1人と
して仲間に入れていただ
けたらありがたいなと思
います。これからクラブ
のメンバーとしてその名
を汚さないようにがん
ばっていきたいと思いま
す。

関谷俊征さんあいさつ

7月誕生日おめでとう
内田 久利さん　入山 治樹さん　渡辺喜代彦さん
岩田 吉廣さん　布目　 徳さん　鈴木 圓三さん
田中 隆義さん　岩崎 道夫さん

　新入会員の
関谷俊征さん
をご紹介しま
す。
　関谷俊征さ
んはクラブで
定められた手
続き、即ち職
業分類委員会
により「給排
水衛生工事」
に分類されま
した。そして、前年度R情報委員長遠山堯郎さん、前年度会員選考
委員長天野正明さんが事業所を訪問し、面談をさせていただきま
した。その調査は「人格」「職業上および社会的地位」「一般的適格
性」に関するもので、この面談を経た後理事会に報告され承認を
得たため、会員が考慮した結果本クラブの会員として受け入れら
れました。

新入会員紹介松井会長、田口幹事がんばって下さい。楽しいクラブ作り期待
しています。
松井会長、田口幹事一年間がんばって下さい。関谷さん入会
おめでとう。今後もよろしくお願いします。
1)本年度、松井会長・田口幹事一年間ご苦労様です。
2)小生も新世代、ローターアクト委員会ですのでよろしく。
3)関谷くんの入会祝して。
松井丸のスタートです。宜しくお願いします。
松井会長、田口幹事の門出をお祝いして。今年度長期ビジョン
委員会委員長、地区副幹事を努めます。
地区役員並びに出向者の皆さん、そして松井丸のスタートを
お祝い申し上げます。
1)家内の誕生日6？才とは
2)松井、田口丸の出港を祝って
3)今年度も会員増強でご協力をお願いします。
4)関谷ドノ入会を祝して
関谷さん入会おめでとう。松井丸の出航おめでとう。

関谷さん、入会歓迎します。今後のご活躍を期待しています。

関谷さんの入会を心より歓迎致します。
1)関谷俊征くんの入会を祝して
2)長い間休みましてご迷惑お掛けしました。
3)本日は、地区会議の為、例会を欠席します。
松井丸の出航を祝って。

松井会長の早い回復を祈って…。
会長・幹事を始め理事、役員並びに各委員長の皆さん本年1
年間よろしくお願い致します。
本年度分区大会実行委員長をおおせつかりました。ご協力の
程よろしくお願い申し上げます。
本年度はプログラム委員会です。御協力よろしくお願いします。

本年度もどうぞよろしく
本年度もよろしく。
宗宮さんに大変お世話になっています。感謝！！今年度も宜し
くお願いします。
今月から入会させて頂きました。皆さんよろしくお願い致しま
す。今月は妻の誕生日です。
新年度宜しくお願いします。又、今月27日は妻の誕生日です。

7月20日は私の誕生日です。
7月15日は家内の25日は私の誕生日です。
7月6日は娘の誕生日です。
1年間宜しくお願いします。
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髙木　　勝さん

渡辺喜代彦さん

稲葉　　徹さん
稲垣　　豊さん

大島　浩嗣さん

岩本　成郎さん

天野　正明さん

岩根　敬泰さん

髙須　洋志さん
本多　清治さん

長瀬憲八郎さん
髙村　博三さん　長坂　邦雄さん

守谷　巌樹さん　岡本　忠史さん　親睦活動委員会一同
𠮷木　洋二さん

野崎　洋二さん

増田　盛英さん

田中　隆義さん
森　　恒夫さん
八木沢幹夫さん

遠山　堯郎さん

関谷　俊征さん

近藤　洋輔さん
岩田　吉廣さん
布目　　徳さん
宗宮　信賢さん

出席委員会・ニコボックス委員会6名



　遠山堯郎さんにロータリー未来委員として、地区ガバナーより
委嘱状が伝達されました

委嘱状伝達

委員会紹介

名古屋瑞穂RCがお世話をしています橘田直樹君からのお手紙
をご紹介します。

　現在は、イギリスのノッティンガム大学への入学準備を進
めています。ノッティンガムのロータリー地区1220のホス
ト・カウンセラーも決まりました。
　9月26日から28日には、バーミンガムでRotary Link 
Weekendというイベントがあり、10月3日から5日には、ス
カーボロで地区大会があるので出席します。
　最後に、出立の日にセントレアへ来てくださるとのことです
が、色 と々考えた結果、東京・成田から8月24日に出発しよう
と考えています。

R財団奨学生カウンセラー：遠山堯郎さん
委員会報告

ロータリー未来委員

　田口豊さんに分区運営委員として、地区ガバナーより委嘱状
が伝達されました

分区運営委員

大嶽達郎さん、亀井直人さん、梅田朋嗣さん、加納裕さん

梅村昌孝さん、佐藤一郎さん、入江理さん、田中政雄さん、
遠山堯郎さん(S.A.A)、岩崎道夫さん

【親睦活動委員会】

【会場委員会】

　会長が入院されていますので、私が変
わって発表させていただきます。
………………………………………………
【RI会長の方針】
　本年度の国際ロータリーのテーマは
「Make Dreams Real」すなわち「夢をかた
ちに」です。その強調事項は水保全、飢餓救
済、識字率向上です。
　奉仕プロジェクトを選ぶにあたって、最大の成果が期待でき
後々までその恩恵が残されるものを実施するように最善を尽く
さなければなりません。素晴らしい世界を後世に残すためには最
も若い世代に焦点を当てなければなりません。
　世界のロータリアンの皆様にとって地域社会の最も大切な資
源である「子供たち」の将来に光を当てていただきたいのです。健
康を享受する機会はすべての子供たちに与えられる当然の権利
だと思います。しかし現在の状況は世界中で命を落とす5歳未満
の子供が毎日30,000人以上あるそうです。
　世界では毎日のように肺炎やはしか、マラリアといった我々に
とっては治療可能な病気で死んでいく子供たちが後を絶たない
そうです。人間の生命に最も基本的な資源であるきれいな水が手
に入らないために死んでいく人々も1日に何千人といるそうです。
子供たちの死亡のほとんどは開発途上国で起きているため、ここ
に私たちの力を注がなければなりません。ポリオ撲滅という世界
のロータリークラブ会員が行った画期的な一大奉仕もあと一歩
の所まで来ているようですが、まだポリオのない世界を築くまで
は頑張らなければなりません。
　栄養失調や貧困もいろいろな要因がからみあって多くの人々
の命を奪う主な原因となっているそうです。安全な水・十分な食
事等々があれば子供たちは健全な発育を遂げ、病気への抵抗力
も増し、そして読み書きの能力を備えた子供は将来自らが家庭
を築くようになった時、豊かな環境の中で健全な育児を営むこと
が出来る可能性が飛躍的に高まることになるのです。私たち世
界中のロータリアンが一丸となったとき今までにお話しした事柄
の解決が可能になります。これがたぐいまれな私たちロータリア
ンの組織の資質です。
　最後に「我々は皆ロータリアンです」。全ての苦しんでいる子供
たちの命を救うことは出来ませんが、たった一つの命を救うこと
が出来ればそれは尊い行為であったことを私たちは知っていま
す。ビル・ボイド元RI会長はおっしゃいました。「たとえ完ぺきな世
界を築くことは無理であっても、だからと云って努力を怠ってよ
いと云うことにはなりません」
　現在住んでいる世界よりもっと良い世界を後世に残すことが

会長方針代読
卓話 宇佐美貞夫副会長



をかたちに」してくださるようお願いします、そして幸せと健康に
恵まれた平和な世界を築くというロータリーの夢にむかって、私
とともに歩み、活動してください、と言っておられます。
　我が瑞穂RCは創立以来、先輩の皆様方のご努力により28年
を経過致しました。本年度は先輩諸氏が培われた実績をかみし
めてRIのテーマである「夢をかたちに」に少しでも近づけるように
親睦と友愛と奉仕の道を前進したく思います。又、本年度は西名
古屋分区大会をホストクラブとして開催致します。全会員の皆様
が一丸となって成功裡に終了させることが責務であります。どう
か全会員の皆様のご協力とご支援を宜しくお願い致します。

2）活動計画

イ）C.L.Pに積極的に取り組む
ロ）RI会長賞プログラムに参加する。地区ガバナー賞に参加する。
ハ）分区大会をクラブ一丸となり成功させる。
二）地区への出向者に対して全面的に協力する。
ホ）各委員会活動は創意と工夫で大躍進を
へ）長期ビジョン委員会にて本年度取り組むべき内容を集約し、
次年度へ継続出来る基礎を作る。

7月10日（木）

7月17日（木）

今週卓話

会員卓話
テ ー マ

田中英雄さん
病気の話①　メタボリックシンドローム
：
：

会員卓話
テ ー マ

田口　豊さん
ロータリー雑感
：
：

次週卓話

出来たなら私たちは成功したと云えるでしょう。ぜひ世界の子供
たちのために「夢をかたちに」していただきたいと思います。

　本年度の国際ロータリー李東建会長の経歴を申し上げます。
韓国で初めてのRI会長です。職業はブバン（株）及びブバン・テク
ロン（株）の会長です。延世大学で政治学と外交学の学位を取得
し現在釜山情報大学の理事であります。ソウル銀行の理事も務
め、2005年には韓国大統領によって国際親善大使に任命され
ました。又、国連事務総長の潘基文氏とは学生時代からの友人
であり、まさか彼をRIの世界本部に招くことになるとは思いもよ
りませんでした。
Q.韓国ではロータリーはどのように受け入れられていますか。
・非常に尊敬の念を持って見られています。
・ロータリアンは国家、政界、財政、業界、専門職の指導的立場の
人です。
・韓国人は教育を重んじ勤勉さ・誠実さ、家族制度と協調性が大
切であると固く信じてます。
Q.クラブ入会について
クラブの会員はみなさん、私の家族全員が尊敬できるような人た
ちばかりでした。私も是非その一員になりたかったのです。

【ガバナー方針】
方針「持続可能な前進」
　　組織運営で　奉仕活動で　会員増強で
ロータリーが永遠に存続するためにゆっくり着実に、無い所を補
い、余る所を削り、すべての点において時の環境に適応し調和し
た前進を図りたいという気持ちがいっぱい詰まっているものなの
です。そのためのサブフレーズを「ロータリーに心を　ロータリー
を心に　ロータリーの心を」　としました。

重点事項として
1）ロータリーの綱領（目的）の再確認
このためにこの7月を地区特別月間「ロータリーを考える月間」と
して新しく定めましたので各クラブとも大いに活用してください。

2）地区、分区、クラブの管理運営機構の整備
現在多くのクラブについても委員会の廃止、統合等の改革は必
要だと思います。

3）調和の奉仕
ロータリーにはクラブ奉仕、社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕があ
ります。それぞれの奉仕が新しく調和した奉仕の方向を見つけ出
さなければなりません。各ロータリーの中で調和のとれた奉仕を
検討、選択、実践されることをお願いします。

4）人的、物的資源の維持強化
グローバルな資質を備えた「日本の紳士」たるべき会員を増加
し、クラブで、西名古屋分区で、2760地区で5％～10％の会員
を純増して下さるようにお願い申し上げます。又、ロータリー財
団、米山への寄金の協力も各クラブが昨年以上の実績をお願い
申し上げます。又、今後ゲイツ財団から１億ドルの補助金を受け
取るという件ですが、ゲイツ財団は今後３年間にロータリアンが
１億ドルを拠出することを条件としていますので、私たちが１億ド
ルを集めなければなりません。
※ガバナーの考え方等は9月25日にガバナーが当クラブへい
らっしゃいますのでその時にお話しいただけると思います。

【松井新会長の事業計画】
1）RI会長：クラブ会長の年度方針及び活動計画 会長 松井善則

年度方針
2008～2009年度李東建（リー・ドンカン）RI会長テーマは
「Make Dreams Real」「夢をかたちに」です。
李会長は、食料と水、保健と就学、充実した人生を送り、寿命を
まっとうすること・・・・、これは多くの子供達にとって、見果てぬ夢
に過ぎません、このような子供達とその家族のためにどうか「夢

 クラブと地区が長期計画を立てることはなぜ大切なのですか。
　第5960地区（米国）ビジョン促進チーム委
員長、スティーブ・ウィルコックス元地区ガバ
ナーが答えます。
　クラブと地区の長期計画には、将来のビ
ジョンを描くだけでなく、コンセンサス、一貫
性、継続性を保つための行動計画を文書化す
るという利点があります。目標と推進活動の概
要を文書化しておくことで、リーダーがこれを
会員に伝え、会員がこれを理解するための

ロードマップ（具体的な計画予定表）として役立てることができ
ます。このような方法はビジネス向けのように感じられるかもし
れませんが、さらなる発展と充実を望むクラブや地区にとっては
重要な意味を持ちます。グループで目標を書き出すという簡単な
作業で、同胞意識が生まれると同時に、ビジョンと成果の目安に
関してコンセンサスが築かれます。目的意識を新たにすることで、
自ずとクラブと地区が行動へと駆り立てられる一方、文書化され
たこの目標を定期的にクラブ会員に配ることで、指導者としての
説明責任もより明確になります。さらに、会員がロータリーの目
標を理解し、この目標達成にけての各自の役割について認識する
ことで、ロータリーに対する意欲も強まります。「超我の奉仕」と
いう理念は、ロータリアンに所属目的を与えるものであり、しっか
りと立てられた計画がその奉仕の枠組みとなるのです。こうした
計画のないまま指導者が毎年交代すれば、新しい指導者が新し
いアイデアを持ち込むごとに組織の一貫性が損なわれてしまう
ことになります。計画がしっかりと立てられていれば、現指導者と
その後継者たちが、混乱を最小限に抑えて前進していくことがで
きるのです。
　組織の成功には、長期計画と短期的計画が必要とされます。
ロータリー・クラブには、既に短期的活動、すなわち日々の活動
の責務を担う理事会が存在しています。これに加えて、元・現・次
期会長といった人々から成る指導グループを形成し、長期的な
計画を立てる必要があるのです。　

専門家に聞く
ロータリーワールド
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